Отличный день, чтобы сбежать из города!

Постройте Супер Ферму мечты, где все - не то, чем кажется, и участвуйте в увлекательных приключениях настоящих Супергероев!

Думаете перед вами простой грузовик? Конечно нет, его реактивная тяга способна доставлять заказы в любую точку света, в любой город, или деревню почти мгновенно. А этот старый сарай? Присмотритесь внимательнее, ведь перед вами высокотехнологичный, супергеройский информационный центр! Даже вон та жаба за грядкой пшеницы совсем не так проста. Поверьте мне: на Супер Ферме каждый фрукт способен удивлять!

По секрету: Супергерои - тоже люди, с обычными недостатками: ни завтрак себе разогреть нормально не могут, ни носки заштопать. Поэтому именно наши фермы стоят на страже спокойствия и процветания всей планеты. А Герои? Ну что герои, они просто ленивые знаменитости, ведь всю настоящую работу за них выполняем мы - Суперфермеры!

ВОЗМОЖНОСТИ
-Постройте Супер Ферму мирового масштаба!
-Помогайте Супергероям спасать мир, выполняя их заказы
-Организуйте поставки продукции по земле, воде и воздуху
-Создайте секретный штаб Супергероев
-Открывайте новые континенты и собирайте коллекции со всего мира
-Знакомьтесь с Супергероями и станьте частью супер-команды

Этому миру нужен свой Супер фермер!



----------------------------------------------------------------

What a great day to blow town!

Build a dream Super Farm where nothing is what it seems to be and take part in exciting adventures for true Superheroes!

You think this is just an ordinary truck? Surely not. With its jet engine, it can deliver orders to any spot on the globe, any town or village, virtually instantly. What about this old shed? Take a closer look. This is a high-tech superhero data center! Even that toad behind the wheat patch has his secrets. Believe me, the Super Farm is a place where any piece of fruit can surprise you!

Just between us: Superheroes are ordinary imperfect people who have trouble warming up their breakfast or mending their socks. It is our farms that ensure peace and prosperity on the planet. What about the Heroes? What about them? They are just lazy celebrities. It is us Super Farmers who do the real work for them!

FEATURES
-Build a world-class Super Farm!
-Help Superheroes save the world by fulfilling their orders
-Ship farm produce by land, sea, and air
-Create a secret HQ for Superheroes
-Discover new continents and collect items from around the world
-Meet Superheroes and join a super team

This world needs its Super Farmer!

Super Farm is a free game (some in-game elements may be purchased for real money) 

